

## noxa solutions unterstützt die Arbeit des ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes in Minden

Minden (nw), 08.12.2016

Die Sachverständigen-Organisation noxa solutions GmbH & Co. KG aus Minden hat sich auch in diesem Jahr wieder dazu entschlossen, soziale Einrichtungen zu unterstützen und spendet 2.000 Euro an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst in Minden.



*Geschäftsführer Werner von Hebel und Ulla Lanwer, Leiterin Unternehmensentwicklung übergaben die Spende an Jennifer Böger, Öffentlichkeitsarbeit (l.)*

### **Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Minden-Lübbecke**

Der Deutsche Kinderhospizverein e. V. hatte 2004 mit dem Aufbau von ambulanten Kinderhospizdiensten begonnen. Der Dienst in Minden-Lübbecke war sein vierter Standort und wurde 2005 gegründet. Er ist Anlaufstelle für Familien im Kreis Minden-Lübbecke mit Kindern oder Jugendlichen, die eine lebensverkürzende Erkrankung haben. Die ehrenamtlichen Frauen und Männer begleiten und unterstützen diese Kinder und ihre Familien im häuslichen Umfeld ab der Diagnose, im Leben und Sterben und über den Tod hinaus. Für die betroffenen Familien ist das Angebot kostenlos.